

—M. l'échevin Bastien demande que le chemin soit amélioré dans la rue Sanguinet, de la rue Ernest jusqu'à une distance de 250 pieds vers le nord.

Référée à l'inspecteur de la Ville.

—M. l'échevin Leclaire propose, et il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil recommandant que les journaliers à l'emploi du département de la Voirie soient payés au taux de 17½¢ l'heure.

Ajournée à lundi prochain, à 2 heures p.m.

J.-H. DILLON,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 15 MAI

ORDRE DU JOUR

RAPPORTS

1. *Voirie*.—Pour accorder contrat pour la pose de pavages en asphalte artificiel à la "Sicily Asphaltum Paving Company."
2. *Voirie*.—Pour accorder contrat pour la pose de pavages en asphalte de roche à Laurin & Leitch.
3. *Voirie*.—Pour accorder contrat pour la pose de blocs de pierre à Laurin & Leitch.
4. *Voirie*.—Pour accorder contrat pour la fourniture de poudre inorganique à Laurin & Leitch.
5. *Voirie*.—Pour accorder contrat pour pose de trottoirs en asphalte à la "Sicily Asphaltum Paving Co."
6. *Voirie*.—Pour accorder contrat pour la pose de pavages en asphalte et en blocs à la "Sicily Asphaltum Paving Company."
7. *Voirie*.—Pour accorder contrat pour la fourniture de blocs de granit à la "Sicily Asphaltum Paving Co."
8. *Aqueduc*.—(1) Pour ratifier adjudication du contrat pour pompe à vapeur à la maison Hawthorne Davey, de Leeds, Ang.; (2) Soumettant rapport du surintendant *re* pompe pour la station du bas niveau.

REGLEMENTS

9. 2me et 3me lectures d'un règlement pour prévenir les incendies et les accidents. (Robertson)
10. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* fonds de pension pour les employés municipaux (Vallières.)
11. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements *re* Cie du Chemin de fer Terminal (L.-A. Lapointe.)
12. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* inspection du poisson, des légumes, etc. (Dagenais.)
13. 2me et 3me lectures d'un règlement régissant l'usage des automobiles dans le parc Mont-Royal (Nelson.)
14. 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 291 *re* bibliothèque publique (Chaussé.)
15. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 299 concernant le pain (Chaussé.)
16. 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation dans les rues (Saint-Denis.)
17. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270 concernant la voirie (Larivière.)
18. 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 281 (Nelson.)
19. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 315 (Dagenais.)
20. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement pour défendre la circulation des voitures lourdes dans certaines rues (Lévy.)
21. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* explosifs. (Robertson.)

MOTION

22. *Vallières*.—Pour amender la règle 63.

—Ald. Bastien asked that the roadway be improved on Sanguinet street, from Ernest street to a distance of 250 feet northwards.

Referred to City Surveyor.

—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the laborers in the employ of the Road Department be paid at the rate of seventeen and one-half cents per hour. Adjourned until Monday next, at 2 o'clock, p.m.

J. H. DILLON,
Secretary.

CITY COUNCIL

ORDER OF THE DAY.

SPECIAL MEETING OF THE 15th OF MAY.

REPORTS.

1. *Road*.—To award contract for the laying of artificial asphalt pavements to the Sicily Asphaltum Paving Company.
2. *Road*.—To award contract for the laying of rock asphalt pavements to Laurin & Leitch.
3. *Road*.—To award contract for the laying of block stone to Laurin & Leitch.
4. *Road*.—To award contract for the supply of inorganic dust to Laurin & Leitch.
5. *Road*.—To award contract for asphalt sidewalks to the Sicily Asphaltum Paving Company.
6. *Road*.—To award contract for the laying of asphalt and block pavings to the Sicily Asphaltum Paving Company.
7. *Road*.—To award contract for the supply of granite blocks to the Sicily Asphaltum Paving Company.
8. *Water*.—(1) To ratify contract for steam pump to Hawthorne Davey Co., Ltd., of Leeds, Eng. (2) Submitting report of superintendent *re* pump for low level station.

BY-LAWS.

9. 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent fires and accidents. (Robertson.)
10. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* Civic Pension Fund (Vallières.)
11. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws *re* Terminal Ry. Co. (L. A. Lapointe.)
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* inspection of fish, vegetables, etc. (Dagenais.)
13. 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate automobiles in Mount-Royal park (Nelson.)
14. 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 291 *re* Public Library. (Chaussé.)
15. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 299 *re* bread. (Chaussé.)
16. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* traffic in streets. (St. Denis.)
17. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 *re* streets (Larivière.)
18. 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 281. (Nelson.)
19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 315 (Dagenais.)
20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit traffic of heavy vehicles on certain streets (Lévy.)
21. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* explosives. (Robertson.)

MOTION.

22. *Vallières*.—To amend rule 63.